



Géopolitique de l'Asie Pacifique

Bruno Morin

Bruno Morin a travaillé successivement à la Compagnie d'Aménagement des Coteaux de Gascogne (responsable du service « développement de l'espace rural »), puis à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour dans le cadre d'un master en « aménagement et développement territorial » aussi bien en formation initiale qu'en formation continue. Il a mené des missions d'audit dans de nombreux départements, ainsi qu'à l'extérieur de la métropole. Outre sa dominante de « ruraliste », il s'est investi dans les questions de développement social local.